

RINGKASAN

Rinaldy Haviv: “Analisis Pendapatan Pekerja Perempuan Pada Dapur Arang Bakau dan Kontribusinya Terhadap Pendapatan Keluarga Di Kecamatan Langsa Timur Kota Langsa. Dibawah bimbingan ibu Rozalina dan ibu Rini Mastuti. Tujuan penelitian untuk menganalisis kontribusi pendapatan pekerja perempuan pada dapur arang bakau terhadap total pendapatan keluarga di Kecamatan Langsa Timur Kota Langsa.

Penelitian ini menggunakan metode survei. Objek penelitian adalah pekerja perempuan pada dapur arang bakau yang berada di Kecamatan Langsa Timur Kota Langsa. Ruang lingkup penelitian yaitu menganalisis besarnya kontribusi pendapatan pekerja perempuan pada dapur arang bakau terhadap total pendapatan keluarga di Kecamatan Langsa Timur Kota Langsa. Penelitian ini dilaksanakan pada bulan Januari sampai Februari 2019. Jumlah sampel pekerja perempuan dapur arang bakau sebanyak 39 orang yang terdiri dari 26 orang di Desa Sungai Lueng, 6 orang di Desa Alue Pinang, 3 orang di Desa Alue Pinang Timue dan 4 orang di Desa Alue Merbau.

Hasil penelitian; karakteristik pekerja perempuan terdiri dari: rata-rata umur pekerja perempuan pada dapur arang bakau di Kecamatan Langsa Timur sampel adalah 40,44 tahun, pendidikan rata-rata 7,23 tahun, rata-rata pengalaman pekerja perempuan sebesar 15,38 tahun dan rata-rata jumlah tanggungan keluarga sebanyak 4 orang. Rata-rata hari kerja pekerja perempuan bekerja di dapur arang bakau sebesar 14,46 hari/bulan. Rata-rata pengeluaran oleh pekerja perempuan pada dapur arang bakau yaitu sebesar Rp.142,500/bulan. Rata-rata penerimaan pekerja perempuan pada dapur arang bakau yaitu sebesar Rp.626.769,23/bulan. Rata-rata pendapatan pekerja perempuan pada dapur arang bakau yaitu sebesar Rp. 484.269,23/bulan. Rata-rata pendapatan total keluarga pekerja perempuan pada dapur arang bakau yaitu Rp. 1.085.423,08/bulan. Rata-rata kontribusi pendapatan pekerja perempuan pada dapur arang bakau terhadap pendapatan total keluarga pekerja perempuan pada dapur arang bakau yaitu sebesar 45,46% dan tergolong rendah (< 50%).

Kata Kunci: Arang, Bakau, Pekerja, Perempuan, Pendapatan, Kontribusi